



## Avanza en comisiones de San Lázaro ratificación de Rogelio Ramírez de la O como secretario de Hacienda

A tres días de que sea entregado el Paquete Económico 2025 y a solicitud del Poder Ejecutivo, Rogelio Ramírez de la O fue ratificado en comisiones de la Cámara de Diputados, como secretario de Hacienda y Crédito Público para la administración de la presidenta Claudia Sheinbaum.

“Es muy grato estar con ustedes para recibir el honor de ser ratificado como secretario de Hacienda y Crédito Público. Creo en todo lo que vale la confianza que la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo pone en mí y soy consciente de la responsabilidad que esto implica”, comentó.



“Es siempre también un mayor privilegio para un economista fungir como secretario de Hacienda especialmente para dos gobiernos que comparten una visión común de política, económica, donde el Estado asume un papel activo como promotor del bienestar colectivo”, dijo durante la sesión de este órgano legislativo.

El pasado 6 de octubre, la presidenta Sheinbaum envió a la Cámara de Diputados la propuesta de ratificación del Secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, “sustentada en criterios de capacidad, probidad y experiencia” del funcionario.

Ramírez de la O, destacó que en esta segunda fase, insistirá en el compromiso de la Secretaría de Hacienda de mantener las finanzas públicas del país sanas, lo que asegura que contribuye a salvaguardar la estabilidad macroeconómica y fomenta un entorno propicio para la inversión y el crecimiento.

“Del mismo modo, reiteramos el compromiso de hacer uso de los recursos públicos en beneficio de la población, particularmente en los estratos menos favorecidos. No regresaran los gastos superfluos y seguiremos trabajando bajo principios de austeridad”, dijo el secretario de Hacienda.

Paquete que marcará el inicio de un nuevo gobierno



Sobre el Paquete Económico próximo a entregarse este viernes 15 de noviembre, Ramírez de la O indicó que “marcará” el inicio de un nuevo gobierno.

“El presupuesto público será un reflejo fiel de las prioridades de la nueva administración y, al mismo tiempo, un esfuerzo para consolidar y profundizar el modelo de desarrollo mexicano”, dijo.

“Desde estos momentos, les adelanto que en la Secretaría de Hacienda estaremos abiertos al diálogo y a la colaboración para hacer del Paquete Económico un proyecto consensado que beneficie al pueblo de México”, agregó.

Ramírez de la O manifestó que pondrán a disposición de toda la legislatura el despacho de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, de sus subsecretarías y unidades para aclarar cualquier duda o comentario que llegue a presentarse en el análisis de los documentos que les presentaremos.

“La situación actual de la economía mexicana está llena de oportunidades sobre las cuales podemos construir un país más próspero, Esto también exige nuestro esfuerzo para que esas oportunidades se traduzcan en beneficios concretos para todo el país, y no solo algunas regiones o sectores”, comentó.

“Estamos preparados para contribuir desde el ámbito de la Secretaría de Hacienda en capitalizar estas oportunidades y promover el desarrollo económico de México. Invito a los integrantes de esta comisión a trabajar unidos para alcanzar estos objetivos”, agregó.

¿Quién es Rogelio Ramírez de la O?

Desde julio de 2021, Ramírez de la O se desempeña como secretario de Hacienda y Crédito Público.

Es doctor en Economía por la Universidad de Cambridge y licenciado en esta materia por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), donde se graduó con honores.

También, fue conferencista y presentó trabajos de investigación en universidades como la London School of Economics, la Universidad de East Anglia en Reino Unido, la Universidad de California en San Diego, así como en la Universidad de Johns Hopkins, entre otras.



Cuenta con una trayectoria dentro de organismos y comités internacionales, como el Comité Reinventing Bretton Woods, la Comisión para la Cooperación Ambiental del Tratado de Libre Comercio de América del Norte, el Centro de las Naciones Unidas sobre Empresas Transnacionales, así como en la Conferencia de Washington de Economistas del Sector Privado, entre otros.

En el sector privado, Rogelio Ramírez de la O fue consultor independiente para algunas compañías.

Durante casi 40 años, ocupó el cargo de director de Análisis, Informes y Pronósticos de Macroeconomía Mexicana en Ecanal.

En este cargo, participó en varios consejos empresariales y conferencias internacionales, y estableció relaciones con organizaciones internacionales y organizaciones no gubernamentales.

Publicó cerca de 40 trabajos de investigación sobre política económica, deuda externa, industria automotriz, comercio México-Estados Unidos, política monetaria e integración económica.

<https://www.milenio.com/negocios/ratifican-a-rogelio-ramirez-de-la-o-como-secretario-de-hacienda>